

SEMANA A SEMANA - NOVIEMBRE 5 AL NOVIEMBRE 9

Luego del puente festivo, el reencuentro de todos: maestros/as, estudiantes y comunidad en general, refleja, o más bien, deja entrever en los saludos y las intenciones, una cercanía con la culminación de un proceso, de un nuevo año académico-formativo vivido con intensidad, pasión, alegría y amor. También, por qué no decirlo, con algunas tristezas, enfados y molestias, pero con la esperanza, ojalá para todos, de convertir todo lo mencionado, y muchas cosas más, en experiencias de vida significativas y profundas, traducidas en aprendizajes.

La semana tiene un matiz especial. La proximidad del cierre de un proceso se manifiesta fielmente con actividades de diversa índole, preparadas con mucha antelación por estudiantes y maestros/as. Desde los diferentes comités, nos emocionan con aprendizajes expresados de múltiples maneras, tales como: el festival de música, tertulias literarias, el festival *Vuelta a Colombia*, diversidad de géneros, exposición de proyectos de vida, visita al Hogar de Alicia y picnics literarios. La participación de los estudiantes de ambas secciones, como protagonistas y público, mostró el esplendor y la maravillosa propuesta de nuestro SIEE.

El miércoles, en las instalaciones de la Universidad CEIPA —institución a la cual agradecemos de antemano por secundar y apoyar la propuesta de nuestro colegio, liderada por el maestro Andrés Moreno— disfruté de los trabajos, exposiciones y propuestas de nuestras/os estudiantes de grado décimo. Con lujo de detalles, mostraron, aceptaron y enfrentaron una propuesta pedagógica y formativa ambiciosa, además de extensa, al convertir todo lo desarrollado en verdaderos aprendizajes. Asimismo, nuestras/os estudiantes contaron con la presencia de evaluadores externos, pertenecientes a la universidad, quienes, desde su experiencia, aportaron a la revisión y profundización de las propuestas de emprendimiento y vida.

El viernes, los invitados por parte de la universidad fueron las/los estudiantes de grado once, quienes también vivieron esta maravillosa experiencia, que esperamos se traduzca en aprendizajes significativos y

aplicables en la nueva etapa que están por comenzar, ante la inminente culminación de su ciclo de educación media.

El jueves, como reconocimiento a la labor realizada en grupo y como equipo frente a las diferentes actividades mencionadas, programadas y difundidas a lo largo del año —y más que ello, vividas con pasión— los/as estudiantes de séptimo grado compartieron un asado. Este espacio fue un momento de comunidad y comunión, símbolo de unión y crecimiento colectivo.

El viernes, las/los estudiantes de grado sexto, acompañados por su directora Alexandra Pérez y en representación de toda nuestra institución, se desplazaron al Hogar de Alicia con las donaciones recogidas por todos/as. Esto se hizo con el firme propósito de continuar apoyando, como lo hemos hecho durante años, la hermosa labor que, con grandes esfuerzos, llevan a cabo las personas que dirigen dicha fundación.

Para todos, ¡buena semana!

Luis Javier Hernández Montoya

Coordinador de Convivencia